

## Inversión de cinco millones de pesos del Gobierno Regional beneficia a comunidad de Villa Rapa Nuí en Valparaíso

La comunidad de la Villa Rapa Nuí en Valparaíso inauguró un espacio de recreación y área infantil con insumos para los niños, niñas y adultos mayores, iniciativa comunitaria que contempla cuatro tipos de máquinas de uso para el ejercicio físico de piernas, brazos, cintura y abdomen, además de juegos inflables y mallas elásticas de salto de tipo recreacional para los menores, equipos logrados a través de un proyecto del Gobierno Regional de Valparaíso por un monto de 5.900.000 mil pesos.

Las familias que asistieron a la inauguración de los equipamientos instalados en una plaza del sector comunitario de Rapa Nuí, se mostraron satisfechos por la iniciativa que fue impulsada por el programa de inversiones públicas territoriales FNDR que busca mejorar una compensación territorial a través de acciones en el campo de infraestructuras sociales y de medio ambiente que impulsa el Gobierno Regional.

### Anuncio Patrocinado

De esta forma, el Club Deportivo y Social Villa Rapa Nuí, amparado por la Junta de Vecinos, el Club del Adulto Mayor y el Centro de Madres del sector, fueron testigos de una inauguración que incluyó repartición de alimentos saludables y gaseosas para los niños y niñas del sector.

El presidente del Club Deportivo y Social de la Villa Rapa Nuí, Miguel Chamorro Salas, dijo que la idea del presente proyecto es acercar a la comunidad para disfrutar de un espacio abierto y libre en una comunidad vecinal que busca impulsar la vida sana a través del ejercicio y que reúna a las agrupaciones conformada por la junta de vecinos.

Inversión de cinco millones de pesos del Gobierno Regional beneficia a comunidad de Villa Rapa Nuí en Valparaíso

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



"La importancia radica principalmente en motivar a nuestra comunidad, de cualquier edad, que venga para socializar, entretenerte sanamente y también, crear una cultura deportiva, de buena salud y sano esparcimiento y que este espacio se tome como un lugar de encuentro considerando que nuestra villa es un espacio muy diverso y no centralizado, entonces esto pasa a ser un sector de encuentro para que los hijos de las familias de la comunidad puedan disfrutar del lugar los sábados y domingo antes que finalice el verano y el buen tiempo", señaló.

Gracias al asesoramiento de profesionales en educación física, se instalaron cuatro máquinas de ejercicio público para que, cuando la comunidad desee realizar actividad física, pueda trabajar movimientos de brazos, trabajo de cintura, piernas y abdominales. Además, el sector contempla una plaza de juegos infantiles y mesas para juego de ajedrez o dama para los adultos mayores que no practican deporte, pero que deseen disfrutar de la naturaleza y el aire libre.

La Villa Rapa Nuí, que en la década de los 80 comenzó con 150 casas, en la actualidad ha crecido con la incorporación de nuevos edificios departamentos y el arribo de nuevas familias al sector. Esto ha generado que se conformara una junta de vecinos que agrupa a la comunidad donde cada año planifica y estudia los proyectos públicos a nivel regional y municipal para postular, con el fin de mejorar la infraestructura del barrio.

## Inversión de cinco millones de pesos del Gobierno Regional beneficia a comunidad de Villa Rapa Nuí en Valparaíso

En materia del mejoramiento de los espacios públicos, la presidenta de la junta de vecinos de la Villa Rapa Nuí, Elena Carvajal, dijo que “estos proyectos han sido para implementar todos estos sectores de la Villa Rapa Nuí para los adultos y los niños, porque el proyecto anterior de ayuda municipal pusimos juegos infantiles y ahora con el GORE que postuló el Club Deportivo, se instalaron máquinas de ejercicios, se compraron juegos inflables infantiles, una cama elástica y tachos de aseo para mantener limpio el medio ambiente”.

El entusiasmo del sector y las energías puesta por la directiva de las diversas entidades de la Villa Rapa Nuí en Valparaíso, planifican postular este año otros proyectos a nivel público y comunitario, como un FICVAL para pintar un tercer mural en una de las murallas del sector barrial, mejorar algunos espacios acordes al medio ambiente e instalar una sede social para actividades y reuniones.

Aprovechando los últimos días del verano, las máquinas de ejercicios instaladas en una pequeña plaza y los juegos inflables de recreación para los niños ubicados en una multicancha, podrán ser ocupados por la comunidad de lunes a viernes de 17 a 19 horas, y los sábados, domingos y festivo de Semana Santa de 14 a 19 horas, hasta el 2 de abril para despedir el verano.

El proyecto del Gobierno Regional contribuye a utilizar el espacio al aire libre de lo que resta el verano, con la realización de deporte y actividad física tanto para niños como adultos.

y tú, ¿qué opinas?